

Jede Zelle im Body of Christ dient anders Meine Aufgaben

17.04.2024

Liebe Freunde

Lasst mich euch einige Gedanken aus meiner erlebten Sicht mitteilen zu dem, was auf uns zukommen wird in den nächsten Jahren. Es ist Endzeit auf der Erde und es findet ein enormer Machtkampf zwischen dem Licht Gottes und den Mächten der Finsternis statt.

Leider gibt es jedoch viel Spaltung unter den Christen, was kontraproduktiv wirkt und letztlich nur der Finsternis dient. U.a. wegen Missverständnissen, was das wahre Wort Gottes ist und demzufolge Konsequenzen hat für unser Leben. Aber auch durch (oft unwissentliche) Behinderungen durch das Nichterkennen der eigenen Sünden, und damit wird unbewusst Satan gedient. Und jeder hat auch eine ganz spezielle Aufgabe, die nur er erfüllen kann. Oft gibt es jedoch unter Christen Eifersucht, Besserwisserei und sogar Machtkämpfe, was ganz sicher nicht der Wille Gottes ist. Sein Wille ist Liebe und Einheit und dass wir einander helfen und dienen und dass jeder zuerst mit seinem eigenen Balken (also die Sünde abzulegen) aufräumt, ehe er am Splitter im Auge des Nächsten hantieren will. Dies sind nur einige Ursachen für diese Spaltung, die uns alle schwächt und damit den dunklen Mächten Energie liefert, ihr böses Werk gegen Gott weiter zu tun.

Hier im Folgenden beschreibe ich einiges, was meine persönlichen Aufgaben, also Aufträge von Gott, sind. Wer mich und uns dabei unterstützen will, ob im Gebet oder in der Tat, ist herzlich willkommen. Jeder im Body of Christ hat eine andere Aufgabe und dient damit dem Ganzen. Keine ist unwichtig.

Ich bin hier derzeit noch allein in Paraguay, habe ein **Tierheim** mit vielen Hunden und Katzen und den Auftrag weiterhin für Folgendes:

1. Für **Propheten** und Diener Gottes, die an vorderster Front stehen und stark angegriffen werden, **zu beten**. Das ist seit einigen Jahren täglich als erstes beim Erwachen auf meinem Tagesprogramm. Unterschätzen wir nicht die **MACHT** des **GEBETS**, wenn es auch durch die Tat erfüllt wird! Meine Geschwister um Gabriele, die Lehrprophetin, haben dort in Deutschland viele Projekte. Sie haben eine ganz spezielle Gottes - Aufgabe. Genau wie ich hier in Paraguay eine andere Aufgabe habe. Dennoch dienen wir alle als Puzzle dem Body of Christ, jeder auf seinem Gebiet. So entsteht ein wunderschönes Gesamt – Bild.

2. Über tiefere **Zusammenhänge aufzuklären**, aus meiner eigenen Entwicklung heraus, warum bei vielen von uns und in der Welt die Lage so chaotisch ist und wie der Weg heraus geht, auf meine n beiden Webseiten: u.a. hier:

<https://jesus-kommt.info/die-tempelreinigung/>

Hier findet ihr speziell Infos über Zusammenhänge: Tiere töten und Tierische Nahrung, Katastrophen, Süchte, karmische Verflechtungen und Krankheiten, die ganze Seite:

<https://friedensland.org/category/vegane-ernaehrung/> mit Hintergrundinfos.

Eine (Haupt-) Ursache ist die gefälschte Bibel, deren Irrtümer viele Christen nicht in die Wahrheit und die Kraft Gottes kommen lässt. Und auch das Abschlachten der Tiere und das Essen von Fleisch, was karmisch u.a. dazu führt, dass es so schlimm in dieser Welt geworden ist. Tolstoi: "Solange es Schlachthäuser gibt, wird es auch Schlachtfelder geben". Näheres über karmische und geistige Zusammenhänge unter

<https://friedensland.org/infos-und-tipps/>

Die tiefe Wurzel muss erkannt und behoben werden, unsere SÜNDE: durch Selbsterkenntnis, Reue, um Vergebung bitten, selbst vergeben, Wiedergutmachung und nicht mehr tun mit der Kraft Christi.

Wenn wir z.B. die vegane Lebensweise und die Wiedergutmachung an den Tieren selbst leben und verbreiten helfen, werden sich automatisch viele der jetzigen menschengemachten Probleme lösen (selbst erlebt). siehe u.a. hier:

<https://friedensland.org/warum-vegan-10-gruende/>

3. Eine **Arche** „Friedensland“ hier in Paraguay für Christen aufzubauen, für die große Trübsal, wenn sie eines Tages Europa verlassen müssen und der Antichrist und der Chip kommen, ohne den niemand mehr kaufen oder verkaufen kann. Paraguay ist ein Schutzort für die kommende Zeit der Reinigung auf der Erde. Wir werden uns dann hier in der Natur selbst versorgen. Archen entstehen derzeit weltweit.

4. Ein **Beispielprojekt** des werdenden Friedensreichs hier zu schaffen, wo Menschen, Natur und Tiere in der Einheit leben und das ausstrahlen und andere zum Nachmachen anregen soll. Begonnen habe ich mit meinem Tierheim, das in eine Heimat für Tiere übergehen wird. Die Vision:

<https://friedensland.org/die-vision/>

So hat jeder von uns spezielle Aufgaben, keine ist unwichtig, und wir sind alle auch noch am Lernen und uns selbst zu reinigen. Und wir sollen uns auch nicht mit anderen Menschen und deren Wegen und Aufgaben vergleichen.

Alles Liebe und Gute und Gottes reichen Segen für euch. Möge uns Vater beistehen, dass vieles sich noch zum Guten wenden kann auf der Erde.
AMEN

Steffi mit Tierfamilie in Paraguay